
“RENOVAR PARA OXIGENAR” 
Caros condôminos, venho nesse momento lhes compartilhar 
com  humildade que estou colocando o meu nome na disputa 
para o cargo de Síndico Geral do nosso condomínio Bosque 
Imperial, para o biênio 2025/2026. Com respeito e não 
desmerecendo a eficácia do nobre síndico atual, “Sr. Jairo”, mas 
há de se convir que tudo na vida se renova. E é com esse 
propósito, que estou me candidatando nesse pleito.  
 
QUEM SOU EU:  
Meu nome é Gildásio Nonato de Araújo, Brasileiro, natural de 
Alagoinhas-Ba, casado, Servidor Público estadual da área de 
Segurança Pública, Aposentado, pai de duas filhas 
maravilhosas, Kécia e Camile, sendo a mais velha (34 anos), 
com necessidades especiais (cadeirante, e com dificuldades na fala). Proprietário/Morador do 
apartamento 603 do Edifício Gerbera Bloco 18. Tutor do pet ZEUS da raça Shih tzu, meu xodó. 
 
EXPERIÊNCIA DE VIDA E LABOR COM O PÚBLICO:  
Trabalhei 35 anos e 5 meses na Polícia Civil, como Investigador de Polícia, órgão ligado à 
Secretaria de Segurança Pública, onde os desafios eram cotidianos, e sempre um mais difícil que 
o outro. Onde me aposentei no último nível de carreira, com um currículo sem nenhuma nota que 
desfavorecesse a minha conduta. O que me proporcionou promoções na sua maioria por 
merecimento. E para aqueles que não conhecem o labor desta função, é extremamente 
importante saber dominar as relações humanas, além da expertise na área de investigação 
criminal. E, graças a Deus, consegui chegar ao ápice da aposentadoria com pouquíssimas 
sequelas. 
Atualmente, atuo como subsíndico do Edifício Gerbera Bloco 18, deste magnífico e extenso 
condomínio Bosque Imperial, para o qual,  se eleito, pretendo disponibilizar os meus 
conhecimentos e experiência de vida.  
 
PRETENSÕES:  
No que tange às benfeitorias já existentes, darei manutenção e irei implantar os projetos que 
porventura não puderam ser executados pelo Sr. Jairo. Como novas propostas: irei implantar a 
horta comunitária com auxílio de moradores que queiram contribuir; irei  dar dignidade aos 
funcionários do grupo administrativo e manutenção através da implantação de um espaço digno 
para alojamento com armário pessoal e área de descanso; e, construirei um almoxarifado, 
catalogando todas as ferramentas existentes, dando aos subsíndico acesso às mesmas.Também, 
irei implantar uma academia de ginástica semelhante àquelas da prefeitura de Salvador, bem 
como, analisar as finanças do condomínio para averiguar a possibilidade de implantação do 
sistema de monitoramento (CFTV) por câmeras em toda a extensão do condomínio, a fim de 
melhorar a fiscalização das nossas áreas comuns e, como medida corretiva, alcançar aqueles que 
por alguma razão vier a descumprir o nosso regulamento.  

Agradeço a todos  por essa oportunidade. “Louvado seja Deus pai”. 


